令和6年 5月30日(木)

全校朝礼 ~ 県総体壮行会 ~

5月30日、全校朝礼で県総体に出場する18部227名の壮行会が行われま した。宮地校長は、「参加する選手のみなさんのこれまでの努力に敬意を 表したいと思います。お互いを信じて最後まで諦めずに力と心を合わせ て、試合に臨んでほしいと思います。持てる力を遺憾なく発揮して活躍さ れること、みなさんにとって思い出に残る大会になることを願っていま す。」と激励しました。

生徒会激励の言葉では、生徒会長の岡本さん(建築科3年)が、「日々の 練習の成果を十分に発揮して、最高の結果を残せるよう頑張ってきてくだ さい。松工生一同、心より応援しています。」と激励しました。



県総体壮行会

一方、選手を代表して松工青春部バドミントン部門主将の山下さん(建築科3年)が、「皆さんの応援を力に変 え、日々の練習の成果を存分に発揮し、良い結果を報告できるよう全力で取り組んで参ります。本日は、ありがとう ございました。」と謝辞を述べました。







各部から県総体の日程と意気込みを発表





各部から県総体の日程と意気込みを発表 エール(応援同好会)









校長激励のことば(宮地校長先生) 生徒会長激励のことば(岡本さん)

選手代表謝辞(山下さん)